

18 SEPTEMBRE 1977.-

77 105910

LABARTHE SUR LEZE.-(31)

HEURE : 21 H 30.

TEMOINS : M. et Mme Robert PITET et leur fille, 18 ans.

LIEU : LABARTHE SUR LEZE (Haute Garonne) Michelin 82, pli 8.

LES FAITS : M. et Mme PITET accompagnés de leur fille âgée de 18 ans, circulaient en voiture GS Citroën, sur la D. 19 reliant le village de Venerque à la ville de Muret. M. PITET est instituteur à Muret, est âgé de 51 ans. Le ciel était dégagé et étoilé. La lune était située derrière eux (à l'Est) le vent était nul.

Avant d'arriver au village de LABARTHE SUR LEZE situé sur le trajet du retour (ils passent le dimanche dans leur maison de campagne à Venerque) ils aperçoivent au loin, sur leur droite une grosse boule de couleur orange rouge plus petite que la lune lorsqu'elle est au zénith, puis les arbres et les maisons de LABARTHE leur cachent cette boule qui n'est aperçue de nouveau qu'à 4 kms de Muret. Elle est immobile à 2 ou 300 mètres d'altitude au-dessus du village de Saubens qui se situe à 1 km, côté droit de la D. 19 dans le sens de Venerque à Muret (Carte Michelin 81, pli 17) mais cette observation ne dure que 30 secondes car la boule s'éteint comme une ampoule. Ils continuent leur route quand ils la voient s'allumer de nouveau alors qu'ils ont parcouru 2 kms environ. Ils la détaillent bien, elle est ronde mais surmontée dans l'axe vertical de 4 petits feux ronds de même couleur qui s'allumaient les uns après les autres et s'éteignaient de même en même temps que la boule principale. En dessous de la boule, ils ont observé comme des "étincelles" oranges également.

18

Une fois encore l'observation ne dura que 30 secondes environ. Le conducteur avait arrêté son véhicule sur le bord de la route pour écouter un bruit éventuel mais a été surpris de ne voir aucun des automobilistes de passage s'arrêter comme eux. Puis pressés de rentrer chez eux, à Muret, ils repartent. La voiture a toujours bien marché, ainsi que le moteur et les montres. A noter que Mme PITET en particulier était assez réfractaire à l'existence possible des OVNI et maintenant elle est certaine de ne pas avoir rêvé.

De toute manière il s'agit de témoins très sérieux et absolument dignes de foi.

REMARQUE DE L'ENQUÊTEUR : L'heure et l'époque ne sont pas très favorables à des observations depuis le village, certaines personnes qui prennent le frais les soirs d'été se couchent maintenant plus tôt, les autres regardent la télévision.

TERRAIN : rive droite de la Garonne - terrain quaternaire, alluvion fluvioglaciales.

ENQUÊTE DE M. GAYRAL - GROUPE LDLN DE LA HAUTE GARONNE.

77 1059 10